

Ayer se celebró el Día Mundial contra la Homofobia Pachangón por la igualdad

FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

Diferentes grupos gais del país se reunieron ayer en el parque de Guadalupe, para celebrar el Día Mundial contra la Homofobia (odio a los homosexuales).

Unas cincuenta personas con tambores y banderas multicolores montaron la fiesta en la mañana para luchar por sus derechos y demostrar que todas las personas son iguales sin importar su preferencia sexual.

Emma Chacón, una de las lesbianas que se hizo presente en la manifestación, aseguró que en su caso la discriminación es aún mayor, por ser mujer y lesbiana.



Los presentes pidieron igualdad para todos los ticos. GRACIELA SOLÍS

"Somos ciudadanas, tenemos cédula de identidad, por lo tanto tenemos deberes y también derecho a tener derechos", aseguró.

Según Emma, lo que más molesta a la sociedad es que las lesbias

IGUALDAD TOTAL

Para celebrar el Día Mundial contra la Homofobia por todo lo alto, el Instituto Tecnológico de Costa Rica y la Asamblea Legislativa (por iniciativa del PAC) y se declararon ayer un espacio libre de toda discriminación por la orientación sexual e identidad de género de las personas.

nas no necesitan de la aprobación de un hombre para poder hacer sus vidas.

La manifestación se prolongó hasta el mediodía y después la siguieron en la noche en la discoteca La Avispa, en "Chepe", donde tenían organizado un buen pachangón.